
市議会６月会議 
 

一般質問 質問事項 発言順位 ３ 質問議員 会派立志 北嶋 章光 

質 問 要 旨（概要） 

 
《一問一答方式》 
 
１ 田村市長就任３年目への決意と抱負について 
 
⑴ この２年間の心に残った出来事は何か。 
 
⑵ 今後、反省すべきことは何か。 
 
⑶ あと２年間でどうしても行いたいことは何か、具体策は。 
 
⑷ あと２年間で 11 万市民のために行うことは何か、具体策は。 

 
２ 令和６年度決算見込みについて 
 
⑴ 令和６年度の個人市民税、法人市民税、固定資産税の金額は。また、令和５年度
との増減額は。 

 
⑵ 財政調整基金は、類似自治体と比較し適正と考えているのか。 
 
⑶ 市債についても、類似自治体と比較し適正と考えているのか。 
 
⑷ 公共施設整備基金積立金の目標額と使途は。 

 
 
３ 二地域居住の促進について 
 
全国二地域居住等促進官民連携プラットフォームに参加する考えは。 

 
 
４ 山村振興法の一部を改正する法律について 
 
⑴ 山村振興計画を策定すれば、国から森林・林産材など活用の自由に使える山村活
性化支援交付金が 1,000 万円交付されるが、策定に対して市の考えは。 

 
⑵ 日本政策金融公庫の農林漁業者が組織する法人に対する有利な融資制度の周知
についての考えは。 

 
 
５ 鳥獣保護管理法の一部を改正する法律について 
 
鳥獣保護管理法改正の内容と市町村の役割は。市長は発砲許可の責任の重さをどの

ように考えているか。 
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６ アプリコットパークについて 
 
⑴ 都市公園化により国の交付金等を活用した整備が可能となったと認識している
が、今後の大規模改修を含めた整備計画は、どのように進めていくのか。 

 
⑵ 美川インターチェンジや日本海にも近いことから、県内外からの利用客等を呼び
込み、賑わい創出のためにもアプリコットパーク内にキャンプ場の整備を提案した
いが、見解は。 

 

 

７ 手取川河口のしゅんせつ工事について 

 

以前、地引網が行われていた手取川河口の左岸、北陸自動車道手取川橋の下にしゅん

せつ土を入れ、砂浜状にすることで再び地引網が行える環境を整備してはどうか。その

ためには、国や県をはじめとする関係機関への働きかけが必要になってくると思うが、

市の見解は。 
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